

い〜い季節になってきました！

ようやく秋の気配が感じられる今日この頃。！これから、お出掛けにも創作にもいい季節になって来ましたね！さて、二学期がはじまってすぐに、ある感動がスタッフラインで駆け巡りました！一生懸命自由研究課題を仕上げ、学校に提出したという子がいました！（TT）素晴らしい力作です！仕上がりも、もちろんなのですが、何よりも、この作品作りを通して「何かをやり遂げた！！」という経験と自信を得られた事が本当に素晴らしい事だと思います！お家の方の励ましがあったからこそですね。その作品もぜひご覧ください。

さて、残暑残る9月でしたが、以前より計画していたスカイアリーナ体育館でのスポーツディも無事に行う事が出来ました！はじめての場所へ慣れないバスでの移動でしたが、広々とした体育館で思いっきり走ったり、無風でできるバドミントン！！ボール遊び！大いに満喫してくれました。終わった後のお掃除も貴重な体験でした。今年度IDEA初の試みで、スタッフも学ぶ事の多いイベントでした。子どもたちと共に私達も学んで成長していきます。今月はお芋掘り体験も予定していますのでお楽しみに！



また、10月に新しい試みの一つを考えています。子どもたちのために、保護者の方ともっと気軽な形でコミュニケーションの場を設けられたらな、と考え、「IDEAおしゃべりCafe(仮称)」を設けたいと思っております。日時が決まり次第お知らせしますね♡教室の空き時間を利用してのお父様お母様たちとスタッフとお茶飲みタイムです。自由参加です。美味しいお菓子とお茶を用意しますので、遊びに来てください。また今月どうぞ宜しくお願いします＼(^o^)/ (文責:大山)

IDEAスポーツディ 9/12

@スカイアリーナ体育館



【芋掘り体験】
 10/13金曜日には、
 お芋掘りに出かけます。

詳細は後日お知らせいたします。



10月リビングルーム開室日

10:00 ~ 13:00

予め利用日時をお知らせください。

火曜日(瀬田): 10日, 17日

※金曜日(駒井): 6日 27日

6日、27日(金)のみ※9:00~12:00となります。

どうぞご承知おき下さい。



ハエトリグサの観察スケッチ



夏休みの自由研究:
 紙粘土で全国の特産品を作ったよ!



プログラミングアプリで、サクサク作ったよ



ぺんぺんの
 だいぼうけん

